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“这场说走就走的百人骑
行活动，唤起了中原人对低碳
环保生活方式的追逐，这也是
我们举办该活动的初衷。”郑
报润园项目负责人这样说道。

众所周知，低碳生活代表
着更健康、更自然、更安全的
生活，同时也是一种低成本、
低代价的生活方式。低碳不
仅是企业行为，也是一项符合
时代潮流的生活方式。

郑报·润园是位于郑州
航空港中央 40 万方法式人文
住区，由具有 66 年人文积淀
的郑州报业集团投资，其全
资子公司河南省新瑞商置业
有限公司开发的省级 A 类重
点项目，进军航空港区的重
要作品。

该项目从定位及规划设
计之初，就以低碳绿色的生
活理念为指引，在产品设计
上，采用法式建筑风格，园林
景观则萃取法式园林的精髓
范本，让凡尔赛的浪漫充满着
整个社区。

最值得关注的是，作为港
区唯一低密小高层，该项目还
拥有港区唯一的 1 梯 2 户、两
梯两户纯板户型，完全保证了
每家每户的南北通透。

现阶段置业港区，很多人

担忧的是配套的欠缺。但是，
你可曾想过，在润园，生活会
有多便捷？

项目地处航空港北部综
合服务区中央核心地段，距地
铁 2 号线郑港三街站仅 500
米，驱车通过四港联动大道、
机场高速，30 分钟即达主城
区；周边商业配套齐全，市政
医疗配套、环境资源配套、教
育配套星罗棋布。

省卫生厅、人社服务中
心、邻里中心、郑州第一人民
医院港区第一分院、河南中医
院港区分院、省公共医疗中
心等环拥项目四周；360 亩琴
台街市政公园、兰河公园、南
水北调干渠公园、张庄森林
公园环绕四周；整个北港规
划有 22 所学校，郑报·润园
所在之处是港区教育资源最
集中的地段，紧邻重点中学
郑港初级中学、郑州一中分
校、中澳国际双语学校、绿苑
小学等，随后还将引入河南知
名幼儿园进驻社区，优质教育
资源云集，滋养着业主优雅极
致的生活。

作为绿色人居低碳生活
理念的坚定践行者，港区润园
可以让居住者纵享繁华，感受
自在优雅的中央生活。

绿色生活悄然盛行 润园低碳行动获赞
11日，“你旅行 我买单——郑报润园旅游季之百人骑行活动”举办

阳光明媚、春风和煦，火
红的身影连成片，从绿城
广场到航空港区，洒下
一路的笑声和汗水。11
日下午，“你旅行 我买
单——郑报润园旅游季
之百人骑行活动”的举
办，唤起了中原人对低碳
环保生活方式的追逐。
王亚平

上周六，郑州暖意融融，20
多度的天气让很多人都走出家
门，到户外休闲踏青。当天下午
1点钟，绿城广场更是人头攒动，
喂鸽子、放风筝，好不热闹。

突然，一群身着红白相间运
动衣的骑友们簇拥而来，粗略地
看，就有百余人。

原来，这是“你旅行 我买
单——郑报润园旅游季之百人骑
行活动”的出发集合地。只见这
些骑友们各个精神焕发，笑意盎
然，墨镜、头巾全副武装。每辆车
后还扎着面色彩鲜艳的旗帜，“墅

质小高层，港区唯一1梯2户”。
据悉，此次活动全程将近60

公里，有100名骑行爱好者参加。
1 点 30 分，大家集合完毕，

整装待发，在齐声喊出“醉美郑
州，快乐骑行，‘郑’在出发，拥

‘报’港区”的骑行口号后，浩浩
荡荡的队伍瞬时绵延开来。

整个队伍沿中原路，从大学
路到兴华街，火红的身影连成
片，阳光明媚、春风和煦，大家边
骑边聊，谈笑声感染着路边的行
人，不论往哪个方向的行进者，
都将目光凝聚在这声势浩大的

骑行队伍上。
当天下午，大家从绿城广场

到人民路、金水路、CBD、黄河南
路、航海路，最终走四港联动大
道直抵港区，这场 3 个多小时的
骑行活动成为郑州坊间热议的
焦点，所经之处必引围观。

“这种倡导低碳环保的出行
方式，引导大家树立积极、健康、
向上的生活态度，鼓励绿色出行
新风尚，实践低碳环保生活。”当
骑行队伍到达CBD进行合影时，
很多市民纷纷称赞郑报润园举
办的这次活动。

润园筑就低碳空间，共享港区绿色生活
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有
此
一
说 清华大学、北京大学、北京师范

大学和北京航空航天大学，公布了各
自针对农村考生的招生计划。清华、
北大和北师大要求考生自荐报名，北
航规定须由中学推荐。四校给出的
录取优惠，从降30分到降至一本线
录取不等。
(相关新闻见今日本报A11)

如果广大农村考生仍然仰赖于
“一考定终生”的传统教育模式，将考
上大学作为人生的分水岭，那么我们
也只能慨叹农村孩子的向上空间依
然逼仄。毕竟，无论清华北大等高校
提供相比以往力度再大的招生特惠，
能够进入这些学府的农村考生数量
也只占总量的极少数。

就教育多元化、人才培养开放化
的教育发展规划而言，为数众多的农
村考生面临的难题就在于，除了考大
学外，自己的出路在哪里？

从理论上分析，赋予农村考生走
出别样人生道路的选择还有很多。
比如，中国依然是制造业大国，而且
还在经历制造业转型升级的拐点。
如何更快地向现代制造业进发，成为
中国社会经济发展的又一次重大机
遇。而如果有更多的农村考生，能够
真正通过专业化、系统性学习和培
训，成为中国经济转型升级急需的高
级技能人才，岂不是双赢之举？

然而，从理想到现实，难就难在
跨越这咫尺之遥天堑之隔。中国职

业教育现状不容乐观。据媒体报道，
由于严重受限于政府财政投入、政策
扶持、社会观念等因素，中国职业教
育面临师资人才断层、职业教育费用
偏高、报考学生人数下滑、职高和技
校身处生存与发展困境等诸多难题。

基于此，亟须重申的常识是百分
之六七十的农村孩子，最终无法进入
高校。因此，政府和社会应当把更多
目光聚焦于比例更高的、考不上大学
的农村孩子，探索如何为其拓展向上
空间，尤其是在职业教育体系的前瞻
性规划、逐步加大公共投入并予以完
善上，让职业教育成为农村孩子摆脱
宿命的重要平台，让农村孩子可以有
更为充分的人生道路选择。 □毕舸
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今年内，小型汽车驾驶人自学
直考、自主预约考试、异地考试将展
开改革试点，这是记者从昨天召开
的全国公安机关改革办主任座谈会
上获悉的。据悉，全面深化公安改
革涉及的110余项举措，目前已经
分工到各警种和部门。
（相关新闻见今日本报A03）

学车并没有多大的技术含量，
在私家车早已普及的国家和地区，
任何人都可以通过“师父带徒弟”的
方式自学，到相关部门自由申请考
驾照。

因此，“驾照直考”不仅仅是让
许多人的驾考之路变得轻松，也是

在切实保护公民的合法权益。但我
们不能天真地认为，以后考驾照立
马就会像加拿大、美国那样，交上几
十块钱、找个有经验的驾驶员教教
就行，毕竟从理想到现实还有一段
路要走。这是因为，驾照考试背后
的市场巨大，一旦启动改革必然会
触动驾校、当地交通管理部门的“既
得利益”。

驾考市场之所以乱象丛生，一
个重要的因素就在于交通管理部门
手握审批权严格限制准入，将驾校
市场人工打造成了一个封闭、垄断
的“伪市场”。因此，公安部要求“驾
照直考”是一件好事，但还是要出台

严格、规范的配套措施，以防止相关
部门守着既得利益不松口，出现新
的“寻租点”。
□陈小二

“驾照直考”如何照亮学车之路 微话题@

@人民网：我是你领导，帮忙
汇点钱！“领导”来电话，直呼你的
大名，他要临时送红包给上级但
身上现金不足，让你帮忙汇钱。
这样的骗局你会上当吗？近一
周，杭州警方接到 9 起冒充领导
诈骗报案，共计被骗 6 万余元。
你咋看？

甲方

这类电话都会信个人欲望在作祟

@老骥1938：这类电话都会
信，至少是有点傻！

@茶米兔：“我是你领导”，听
到这话就已经吓尿，“帮忙汇点
钱！”听到这话有没有瞬间觉得受
领导重视了？很大程度上受骗是
个人欲望作祟。

乙方

不是我们太好骗
信息泄露太多了

@慕尼甜：最近接到两次
了，不是我们容易上当，是泄露、
买卖个人信息的太多太多了，希
望相关部门重视起来。防骗秘
诀要谨记：个人信息别泄露；提
高警惕、不轻信；涉及金钱交易，
要谨慎！

“我是你领导，帮忙汇点钱！”
咋整？


